

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadiran Tuhan Yang Maha Esa, atas segala rahmat dan karunia-Nya yang memberikan kesempatan dan hikmat sehingga proposal tesis ini dapat diselesaikan dengan baik. Tesis ini dibuat bertujuan untuk memenuhi salah satu persyaratan mendapatkan gelar Magister Pendidikan pada Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan.

Adapun tesis ini berjudul : “ Pengaruh Model Pembelajaran Berbasis Komputer Dan Motivasi Belajar Terhadap Hasil Belajar Keterampilan Komputer dan Pengelolaan Informasi (KKPI) Siswa Kelas XI SMK Negeri Kabupaten Serdang Bedagai”. Dalam proses penulisan proposal tesis ini, penulis banyak menghadapi kendala, hambatan, dan keterbatasan namun dengan usaha yang maksimal, do'a, kesabaran dan semangat serta mendapat bantuan dan dukungan dari banyak pihak, sehingga penulisan tesis ini dapat diselesaikan dengan baik. Oleh karena itu, pada kesempatan ini dengan segala kerendahan hati hendak mengucapkan terima kasih yang sebesar - besarnya kepada Bapak Prof. Dr. Abdul Hamid, M.Pd selaku Pembimbing I dan Bapak Prof. Dr. Effendi Napitupulu, M.Pd selaku Pembimbing II yang dengan tulus telah meluangkan waktu dalam memberikan banyak ilmu, bimbingan, motivasi, dan pengarahan dalam penyelesaian penulisan tesis ini.

Pada kesempatan ini , ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada:

1. Bapak Dr. R. Mursid, M.Pd selaku Ketua Program Studi Teknologi Pendidikan dan Ibu Dr. Samsidar, M.Pd selaku Sekretaris Program Studi Teknologi Pendidikan Pascasarjana Universitas Negeri Medan, yang telah

memberikan motivasi dan bantuan kepada penulis berupa layanan perkuliahan dan administrasinya.

2. Bapak Prof. Dr. Abdul Hasan Saragih, M.Pd , Dr. R. Mursid, M.Pd dan Dr. Baharuddin, M.Pd selaku narasumber yang telah memberikan masukan sumbangan pemikiran demi kesempurnaan penulisan tesis ini.
3. Bapak Prof. Dr. Syawal Gultom, M.Pd selaku Rektor Universitas Negeri Medan dan Bapak Prof. Dr. Bornok Sinaga, M.Pd selaku Direktur Pascasarjana Univeristas Negeri Medan, yang memberi kesempatan penulis untuk mengikuti perkuliahan di Program Pasca Sarjana dan memberikan bantuan administrasi di Program Pasca Sarjana
4. Teristimewa kepada seluruh keluarga saya terkhusus kepada kedua orang tua saya yang tercinta, T. Siagian (Ibu) dan R.Tarigan (Ayah) yang sangat sabar telah membina, mendidik, memberikan dukungan, doa dan semangat kepada saya sampai sekarang.
5. Rekan-rekan mahasiswa Pascasarjana Unimed Program Studi Teknologi Pendidikan Angkatan XXIV kelas B1 yang telah memberikan dukungan dan masukan sehingga penulis dapat menyelesaikan proposal tesis ini dengan baik.

Demikian proposal tesis ini diselesaikan, semoga hasil penelitian ini dapat bermanfaat bagi pendidikan masa kini dan masa yang akan datang.

Medan, Juli 2017

Penulis,

**Astuty Sriwahyuni Tarigan**

**8146122006**